

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 24.02.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es werden Fragen zum Radweg an der K44 gestellt, der Wunsch nach einem Spiegel an der Ausfahrt aus der Straße zur Krim wurde erneut gestellt.

Im Bereich der Siedlung Liebeslaube wird auf den Abbruch der Steilküste hingewiesen und um eine Beschilderung als Gefahrenpunkt gebeten. Außerdem fehlen Schilder am Strand, bzw. sind beschädigt und verwittert.

Am Gehweg ist ein kleines Stück Zaun, der einer Verlegung des Weges, von der Steilküste im Wege steht, hier wäre zu prüfen, ob er auf Gemeindegrund steht und dann entfernt werden kann.